

収入保険への加入意向者の声

収入保険への加入を検討している方の声をご紹介します。

(果樹・稲作経営者)

- 果樹は、ここ数年は凍霜害、ひょう害、干ばつと被害が続き、安定した収入確保には不安があります。
- 営農の計画は毎年安定した数字を立てていますが、自然災害は避けようがないです。
- 収入保険については掛金が比較的安いので、自分も期待しています。
- 収入の数字的な根拠が青色申告によるものなのでしっかりしていると思います。収入保険に期待します。 など

(野菜経営者)

- 霜や病気、天候等の被害が心配です。
- 最近では、一昨年夏の長雨や冬場の水不足が原因で収穫量が減少し、ピーク時にほとんど販売できなかったため大幅な収入減少となりました。
- 最近価格は安定していますが、収入保険は自然災害に加え価格低下もカバーできるので、アスパラ農家にとって助かる制度だと考えています。 など

(稲作・麦・野菜等経営法人)

- 収入保険と現在の制度とどちらが得かと比較するのは難しいですね。
- 各地で大きな災害が発生しているので、法人化して収入も大きくなると2割、3割の販売収入が減少したら経営的には大変なこと。それを考えると収入保険は有効だと思います。
- 補償額が大きくなると掛金負担も大きくなるので、シミュレーションの内容を役員会でよく検討させてもらいます。 など

(果樹経営者)

- 昨年はぶどうで開花不良があり、予定していた収穫量の7割以下となってしまいました。収入保険があれば経営が楽になっていたと思います。
- 収入保険は盗難や貯蔵設備の故障による収入減など、さまざまな経営リスクに対応しているので関心があります。
- 収入が減少した際にどのような手続きが必要なのか気になります。 など